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質① 成長戦略の林業についてモデル住宅事業とは。

答① 県南を中心に木の国みまさかネットワーク会員
の新築住宅３棟を借り上げ、美作産材のＰＲに取
り組む。住宅借り上げ料、アンケート調査費用な
ど50万円を予算化している。

質② 「みなと森と水ネットワーク会議」との
協定について。

答② 東京都港区への木材の安定供給と、
供給木材が森林法等に照らし合法で
あることを保証する旨の協定を港区
と津山市が結ぶもの。津山市内の木
材関係者に参加していただき、港区
内の公共施設や民間建物に対する木
材供給の機会を増やし、首都圏での
新たな販路拡大に繋げていきたい。

質① 昨年、重伝建指定について質問
した中で、景観条例の必要性を提
案した。津山市の景観条例は今後
どのような展開を考えているのか。

答① 市の景観の特性から城東、城西、城跡周辺、
衆楽公園を景観形成重点地区に設定したい。重
点地区では、私有財産に一定の制限がかけられる。

質② 新国際ホテル建設に絡む城下整備
と景観条例の取り組みは。

答② 景観計画において、宮川、鶴山通
り、大手町交差点から宮川までの市
道、城北通りで囲まれる城跡周辺地
区は「景観形成重点地区」に指定す
べきエリア。計画では眺望景観を保
全するための建物の高さ、形態、意
匠、色彩等の誘導基準を検討する。

質① ゴルフ振興による地域活性
化を考えられないか。市民ゴ
ルフ大会に市長杯を冠しては。

答① 本市の企業がゴルフ産業で外貨
獲得などの成長に可能な支援をし
ていく。市民の機運が盛り上がれ
ばトーナメント誘致支援も可能。
市長杯は内部検討課題としたい。

質② 津山南道路を含め、空港津山道路の
進捗状況は。

答② 空港津山道路のうち津山南道路は面積ベースで
64％の用地買収が完了し、10月以降に平福地内か
ら着工予定。残りの整備について、国はまず津山
南道路の早期完成を最優先としており、今後とも
沿線市町や県と連携し国に強く働きかけていく。
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